

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

La parole de Dieu

Puisque la semence est la parole de Dieu, le grain est excellent; mais il trouve peu de bonne terre. Les uns écoutent la parole de Dieu avec un esprit dissipé, avec un cœur ouvert comme un grand chemin à toutes sortes d'objets, et où les fantômes du monde sont reçus à toute heure. Le démon profite de ces mauvaises dispositions, et enlève de leur cœur cette semence divine aussi aisément que les oiseaux emportent le grain qui se trouve sur les voies publiques. Les autres sont des auditeurs un peu plus attentifs, mais dont le cœur est semblable à ces terrains rocailleux, où le blé ne saurait prendre racine.

Il y en a d'autres qui écoutent assez bien la parole de Dieu; mais elle y est bientôt étouffée par les soucis du monde, par les aiguillons de la volupté, et par les épines inséparables de l'amour du plaisir et des richesses.

Après avoir entendu si souvent votre parole, O mon Dieu, je suis couvert de confusion à la vue du peu de fruit qu'elle a produit dans mon cœur. Ah! Ayez pitié de moi, Seigneur; changez-le, ce pauvre cœur; que votre grâce le fasse devenir une bonne terre, où cette divine semence puisse prendre racine, croître sans aucun empêchement, et produire enfin les fruits de salut que vous attendez de moi!

Correspondance

A M. le Rédacteur de la *Semaine Religieuse* de Québec.

Cher Monsieur:

Depuis trois ou quatre mois, j'ai eu le plaisir de vous recruter plus de vingt abonnements. J'étais animé dans cette démarche par